

The logo for PELITA, featuring the word "PELITA" in a bold, sans-serif font. The letters are filled with a vertical gradient from orange at the top to yellow at the bottom. The text is set against a white rectangular background, which is centered within a larger red rectangular area.

Badan Pusat Statistik Gelar Rapat Koordinasi Pendataan Awal Registrasi Sosial Ekonomi Besama Pemkab Bungo

Mustika Rahmawati - BUNGO.PELITA.WEB.ID

Sep 22, 2022 - 08:01



Ketua BPS Beserta Wakil Bupati

BUNGO - Pemerintah Kabupaten Bungo bersama Badan Pusat Statistik (BPS) Kab. Bungo menggelar Rapat Koordinasi Daerah (Rakorda) dalam Rangka Pendataan Awal Registrasi Sosial Ekonomi Tahun 2022 di lingkungan Pemkab. Bungo yang dilaksanakan di balroom Hotel Amaris, Rabu (21/9/2022). Rakorda dibuka oleh Wakil Bupati H.Safruddin Dwi Apriyanto,S.Pd.

Turut hadir Waki Bupati Bungo Safrudin Dwi Apriyanto,S.Pd. wakil ketua II DPRD Kab.Bungo Martunis,Kadis Bapedda , Kastel Kejari,Dan OPD terkait,para tamu undangan Para Camat ,lurah dan Datuk Rio.

Wabup saat membacakan sambutannya mengatakan Registrasi Sosial Ekonomi (Regsosek) adalah pendataan seluruh penduduk yang mencakup profil dan

kondisi sosial ekonomi yang sangat beragam mulai dari kondisi demografi, perumahan, keadaan disabilitas, kepemilikan aset, hingga informasi geospasial.

Dengan informasi yang komprehensif ini memungkinkan Regsosek menyajikan peringkat kesejahteraan setiap penduduk dan meningkatkan ketepatan sasaran program-program pemerintah. Untuk itu pengetahuan akan peringkat kesejahteraan penduduk membantu pemerintah berbagai tingkatan dalam menyoal penduduk rentan, miskin, dan miskin ekstrem, khususnya dalam perlindungan sosial dan tanggap darurat kebencanaan," tuturnya.

Wabup menambahkan, bahwa pelaksanaan Regsosek menjadi langkah strategis yang tepat dalam pembangunan dan pemulihan Indonesia untuk mencapai berbagai tujuan pembangunan strategis, bahkan tujuan pembangunan global, melalui pengembangan regsosek yang komprehensif. Untuk mencapai tujuan tersebut butuh upaya dan jalinan komitmen serta kolaborasi antara pemerintah pusat, daerah, dan juga desa/kelurahan juga partisipasi aktif dari berbagai elemen masyarakat dalam menyalurkan aspirasi dan memberi masukan bagi pengembangan regsosek yang lebih ideal.

"Mari bersama-sama kita membangun Negeri ini melalui Regsosek," ucap Wabup.

Adapun tujuan dilaksanakannya Rakorda ini untuk menangkap dinamika perubahan kesejahteraan masyarakat, peningkatan pelayanan publik serta sebagai data rujukan untuk integrasi program perlindungan sosial dan pemberdayaan ekonomi. Untuk itu dukungan Pemerintah Daerah sangat berperan penting dalam kesuksesan pelaksanaan pendataan awal Regsosek 2022, seperti dalam rekrutmen petugas khususnya Petugas Pendataan Lapangan (PPL), dalam hal ini Camat dapat merekomendasikan aparat desa/kelurahan atau masyarakat yang memenuhi kualifikasi untuk menjadi petugas lapangan.

Tidak hanya itu, kesuksesan pendataan awal Regsosek juga harus mendapat dukungan penuh dari masyarakat dengan cara menerima petugas Regsosek dan memberikan jawaban yang lengkap dan jujur serta dikawal bersama agar target penyelesaian pendataan selesai tepat waktu dan menghasilkan data yang berkualitas.

Di kesempatan yang sama kepala BPS kabupaten Bungo Refia Hendrita, Sp.MAP juga menyampaikan diadakannya Rakor ini merupakan tindakan awal Registrasi sosial ekonomi (Resosek) tujuannya untuk mendata seluruh penduduk di seluruh Dusun, kelurahan dan seluruh Indonesia secara serentak tanggal 15 Oktober sampai 14 November 2022.

"Koordinasi awal ini kita akan menyampaikan apa-apa saja yang mau dilakukan oleh BPS Untuk itu kami perlu dukungannya dari pihak terkait", Pungkasnya. (Dian)